



REGIÓN DE COQUIMBO ENVÍA AYUDA HUMANITARIA AL BIOBÍO POR INCENDIOS FORESTALES

La iniciativa, coordinada por el Gobierno Regional de Coquimbo junto a asociaciones gremiales y empresas privadas, canaliza insumos considerados prioritarios para reforzar las labores en terreno y apoyar a comunidades y brigadas en los sectores más afectados por el fuego.

Un camión con 27 pallets de agua potable y equipamiento de apoyo partió desde la Región de Coquimbo con destino a la Región del Biobío, como parte de una acción solidaria frente a la emergencia por los incendios forestales que afectan a esa zona del país.

La movilización de recursos se materializó gracias al trabajo conjunto entre el sector público y actores del mundo privado. Además de la participación de consejeros regionales y asociaciones de funcionarios del GORE, aportaron compañías como Teck CDA, Andes Iron, TPC, Minera Tres Valles, Helados Gellato y Agua Río Cristal, entre otros colaboradores que hicieron posible este envío solidario. El transporte fue realizado por O'Ryan Transportes, mientras que combustibles y peajes fueron gestionados con apoyo de Shell.

Para Teck CDA, el compromiso con las comunidades va más allá de los



Aporte de emergencia.

límites de sus operaciones. Como parte de esta articulación regional, Teck se sumó a la iniciativa de apoyo con contribuciones que permiten llevar agua potable y equipamiento a las zonas más afectadas por los incendios, reafirmando su histórico enfoque en la colaboración público-privada y la responsabilidad social empresarial en momentos de crisis.